



NOMBRE: Pedro Luis Peñalver Martínez

CANDIDATO A CONSEJERO/A POR EL SECTOR 6: EJERCICIO LIBRE E INGENIEROS CONSULTORES

Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos por la Universidad Politécnica de Valencia con veinticuatro años de experiencia profesional, siempre en empresas de consultoría e ingeniería y con especialidad en ingeniería del agua en general.

He cursado:

- Máster MBA con especialidad en relaciones económicas internacionales Unión Europea
- Mercados Americanos
- Máster en creatividad e innovación

He desarrollado proyectos, asistencias técnicas de obra y Direcciones de Obra de diferentes infraestructuras en el mundo del agua, tanto en España como a nivel internacional.

He dirigido el Departamento de Agua tanto en mi anterior empresa como en la actual (NTT DATA) centrando la actividad en grandes proyectos de tecnología del agua.

Participo en la actividad de innovación de mi empresa, así como en el Grupo de Trabajo de Innovación de AEAS.

He participado en grupos de trabajo para la sistematización de Planes Estratégicos de Innovación en empresas del Ciclo Urbano del Agua en América Latina.

He redactado varias publicaciones en el campo de la sostenibilidad y calidad de agua, como también en el campo de la protección de infraestructuras críticas hidráulicas.

Promuevo, a nivel personal, entre los compañeros la necesidad de adquirir competencias y conocimientos digitales para adaptarnos a las necesidades de la sociedad en la época actual.

He participado en grupos de trabajo de la ETSICCP Universidad Politécnica de Valencia para lanzar propuestas de diseño curricular en la carrera para adaptarlas a los tiempos de una era digital.

Me considero una persona que puede aportar ideas nuevas para acercar la actividad de los Ingenieros/as de Caminos a las necesidades de la era digital.



CARTA DE PRESENTACIÓN DE CANDIDATURA A CANDIDATO A CONSEJERO/A POR EL SECTOR PROFESIONAL SECTOR 6: EJERCICIO LIBRE E INGENIEROS CONSULTORES

NOMBRE: Pedro Luis Peñalver Martínez

Querido/a compañero/a,

Es un honor presentarme y pedirte tu apoyo, como candidato a Consejero por el sector profesional 6: Ejercicio libre e ingenieros consultores para las elecciones convocadas el 12 de abril de 2024 para el Consejo General del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos.

Tras mi experiencia de 24 años en el sector de la consultoría e ingeniería como Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, soy consciente que hay mucho trabajo por hacer en materias como empleabilidad, retribución, presencia en la sociedad, digitalización, tanto para los profesionales como para las empresas del sector.

En la actualidad, el motor de transformación de la sociedad lo conforman las nuevas tecnologías y los grandes proyectos de innovación. Es por esto que propongo que los/as Ingenieros/as de Caminos aspiremos a liderar este tipo de iniciativas, que no nos sintamos ajenos/as a ellas y que transmitamos a las jóvenes generaciones de Ingenieros/as la idea, que siempre ha estado en nuestro ADN y que debería seguir vigente, de: “yo quiero cambiar el mundo, por eso soy Ingeniero/a de Caminos”.

Necesitamos un modelo adecuado de retribución salarial, que está ligado al modelo de contratación. Es imprescindible trabajar en ambas líneas para conseguir un modelo retributivo acorde al valor que aportamos a la sociedad.

Por todo esto, coincido con las propuestas de la candidatura encabezada por Jesus Contreras como Presidente y Almudena Leal como vicepresidenta, “*Caminos con coherencia*”, como agentes de cambio para los retos que se nos plantean.

Es para mí un honor pedirte el apoyo para mi candidatura al Consejo, comprometiéndome a defender la mejora de las condiciones laborales de los ingenieros/ingenieras y me pongo a tu disposición para cualquier aclaración que quieras plantearme en el correo siguiente plpenalver@gmail.com

Fdo.: Pedro Luis Peñalver Martínez